

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,  
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E  
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

**SALUD**

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO  
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El Olentzero visita este viernes el Complejo Hospitalario de Navarra

*Los Reyes Magos también visitarán los hospitales del Servicio Navarro de Salud-Osasunbidea, dentro de los actos programados en Navidad*

Jueves, 20 de diciembre de 2018

El Complejo Hospitalario de Navarra (CHN) recibe este viernes 21 la visita del Olentzero, en uno de los primeros actos organizados por el centro con motivo de la celebración de las fiestas de Navidad. Olentzero comenzará su recorrido, amenizado con txistus y villancicos, a las 17 horas en el antiguo Hospital de Navarra, trasladándose a continuación al antiguo Hospital Virgen del Camino, con reparto de dulces para las personas ingresadas. Posteriormente, a las 19 horas, se reunirá con los niños y niñas hospitalizados en la 4ª planta infantil.

El programa de actos navideños comenzó el pasado martes 18 con la visita de los jugadores del club Basket Navarra a las plantas infantiles del CHN y con el pregón de Navidad en la capilla que estuvo amenizado con villancicos a cargo del coro del CHN Salus Abeslariak (Cantores de la Salud). El miércoles tuvo lugar la bendición del tradicional belén, que contó con los villancicos del Coro del Colegio de Médicos.

El domingo 23, a las 16 horas, los niños y niñas podrán entregar sus cartas a los Reyes Magos a un paje de sus majestades venido de Oriente. A las 18 horas, en la capilla, tendrá lugar el recibimiento de la Luz de la Paz que se encendió en la gruta de Belén y la bendición de las figuras del Niño Jesús, con la presencia de los jóvenes scouts de la Parroquia de La Paz.

El día 27, jueves, los jugadores de balonmano del equipo Helvetia Anaitasuna visitarán las plantas infantiles del CHN y urgencias de pediatría a las 11 horas y, a las 15,30 horas, el coro Salus Abeslariak recorrerá diversos servicios del centro hospitalario. El deporte y los niños y niñas tienen una nueva cita el día 2 de enero, con la visita de futbolistas del Club Atlético Osasuna que tendrá lugar a las 12,30 horas. Además, el jueves día 3, a las 12,20 horas, los más pequeños serán protagonistas del programa de radio Hoy por hoy Navarra, de la Cadena SER.

### Los Reyes Magos en el CHN

Sus Majestades los Reyes Magos llegarán al CHN-B (Hospital Virgen del Camino) el día 4 de enero, a las 9,30 horas, y recorrerán las diferentes plantas visitando a las personas ingresadas acompañados por el acordeonista Josetxo Llorens y el grupo "Déjame cantarte". A las 11, 30 horas acudirán al CHN-D (Clínica Ubarmin), esta vez con los gaiteros del Ayuntamiento de Pamplona, y a las 12,30 llevarán regalos a los y las menores hospitalizados. Previamente, a las 11,30 horas, el Mago Marcos

ofrecerá su espectáculo de magia en el aula-escuela de la 4ª planta maternal.

El sábado día 5, a las 17 horas, SSMM los Reyes Magos llegarán a la capilla del CHN, donde recibirán peticiones y repartirán regalos; a continuación, recorrerán las plantas de hospitalización del antiguo Hospital de Navarra.

El programa navideño del CHN se completará el 6 de enero con la intervención de la Coral del Sagrado Corazón durante la eucaristía que tendrá lugar en la capilla del CHN-A, a las 10.30 h, y el 13 de enero con el programa de villancicos a cargo del Coro Salud Abeslariak, a las 16.30 h en la misma capilla del CHN.

### **Actos en los hospitales de Tudela y Estella**

El Hospital Reina Sofía de Tudela también ha organizado diversos actos con motivo de las fiestas. Así, este viernes 21, los niños y niñas del colegio de Cabanillas participarán en la actividad “Decorando un árbol de Navidad”, organizada por el servicio de Pediatría del Area de Salud de Tudela, el ayuntamiento de la localidad y el centro escolar. Adornarán el árbol con postales realizadas por ellos con temas de hábitos saludables y sostenibilidad del medio ambiente.

El 24 de diciembre, a las 11 horas, alumnado y profesorado de la Escuela-Conservatorio Fernando Remacha recorrerán el Hospital Reina Sofía cantando villancicos. El día 28, el Club de Fútbol Lourdes entregará regalos a los niños y niñas ingresados en el centro hospitalario y el día 3 de enero será la Asociación de Mujeres del Barrio de Lourdes quien visite la planta de hospitalización de Pediatría.

Los Reyes Magos llegarán al hospital el día 5 de enero, a las 10,30, y visitarán a todas las personas ingresadas, haciéndoles entrega de un regalo. Estarán acompañados por el coro del hospital. A continuación, sobre las 12 horas, los Reyes harán entrega de juguetes a los hijos e hijas de los trabajadores del Área de Salud.

En Estella, y como es tradición, el día 24 los trabajadores del Hospital García Orcoyen cantarán villancicos junto al pino adornado, en la entrada del hospital. Finalmente, el día 5, por la tarde, los Reyes Magos